

## Kalapas Permisan Pimpin Apel Pagi, Tekankan Pentingnya Efisiensi Anggaran

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.WARTAJUSTISIA.COM](http://CILACAPSELATAN.WARTAJUSTISIA.COM)

Feb 11, 2025 - 21:22



*Kalapas Permisan, Ahmad Hardi, memimpin apel pagi pegawai di halaman Lapas Permisan. Dalam amanatnya, Kalapas menekankan pentingnya efisiensi anggaran dalam mendukung program Bapak Presiden Prabowo Subianto, Selasa (11/02).*

NUSAKAMBANGAN - Kalapas Permisan, Ahmad Hardi, memimpin apel pagi pegawai di halaman Lapas Permisan. Dalam amanatnya, Kalapas menekankan

pentingnya efisiensi anggaran dalam mendukung program Bapak Presiden Prabowo Subianto, Selasa (11/02).

Dalam amanatnya, menyampaikan apresiasi kepada seluruh pegawai yang telah hadir dan mengikuti apel pagi dengan disiplin.

Dalam arahannya, Kalapas menekankan pentingnya efisiensi anggaran sesuai dengan instruksi Presiden. Meskipun ada kebijakan penghematan anggaran, ia mengimbau agar seluruh pegawai tetap melaksanakan tugas seperti biasa dan menjaga produktivitas dalam bekerja.

"Kita harus bisa mengelola anggaran dengan efektif dan efisien, sehingga dapat meningkatkan kualitas pelayanan dan program-program yang kita laksanakan," kata Kalapas.

Kalapas juga menegaskan bahwa efisiensi anggaran harus dilakukan dengan transparan dan akuntabel, sehingga dapat dipertanggungjawabkan kepada masyarakat dan pemerintah.

"Kita harus bisa mempertanggungjawabkan penggunaan anggaran kita, sehingga dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat dan pemerintah terhadap kita," kata Kalapas.

Dalam kesempatan tersebut, Kalapas juga mengingatkan pegawai Lapas Permisan untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan dan program-program yang dilaksanakan.

"Kita harus terus berinovasi dan meningkatkan kualitas pelayanan kita, sehingga dapat mendukung program Presiden Prabowo Subianto dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat," kata Kalapas.

Apel pagi tersebut dihadiri oleh seluruh pegawai Lapas Permisan dan diakhiri dengan pembacaan doa dan pengucapan pemyarakatan PASTI.

#kemenimipas  
#ditjenpas  
#lapaspermisan